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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – GESTÃO 2023/2025 
 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, o 

Conselho Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas 

dependências da Secretaria Municipal de Educação, às dezoito horas e trinta 

minutos, para a realização REUNIÃO ORDINÁRIOS do corrente mês. Estavam 

presentes os conselheiros: Adriene Norma Viviane de Oliveira, Gabriel Duarte 

Valino Gliosci, Katryn Aline de Oliveira Barbosa, Camila Vicentini Pinheiro, 

Eliane Aparecida Ferreira, Rodolfo Alves Souza, Daniel de Godói Franco, 

Débora Regina Gonçalves Galtner, Carolinna Chiappini Bertosso, Marcella de 

Cassia Jorge Lopes, Osias de Barros Anunciação, Elias José da Silva, 

Rosemara Aparecida Santos de Sá, Erika Valdenice da Silva Nepomuceno, 

Luciana Ribeiro Silva e Paula de Campos Bueno. Ocupando a presidência deste 

colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu início à reunião 

acolhendo os conselheiros e informando ao colegiado que as equipes da 

inclusão e de projetos da Secretaria Municipal da Educação pleitearam 

realização de apresentação solicitada  anteriormente por este colegiado e 

mediante, aprovação do pleno, as apresentações foram incluídas na pauta da 

reunião. A equipe de projetos, representada pelos profissionais Ricardo e 

Mayara apresentou, para apreciação dos presentes, os projetos em 

desenvolvimento na rede municipal elencando: Grupo de Estudos sobre Ensino 

Étnico Racial, Projetos: Antibullyng, Meio Ambiente, Horta, Educação Sabesp, 

Toninhas, Mini Museu do Mar, Boa Energia, Coleta Seletiva, Juqueriquerê. 

Projetos desenvolvidos em parcerias com institutos e universidades federais, 

demais secretarias, EPP e Sabesp. Em continuidade, a equipe inclusiva da 
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pasta, presente com suas profissionais, apresentou aos conselheiros a estrutura 

de atendimento, demanda atendidos, protocolos de atendimento e ações 

formativas desenvolvidas. O conselheiro Gabriel Duarte Valino Gliosci 

apresentou a equipe o questionamento sobre o atendimento dos estudantes 

ainda não laudados e o cumprimento pela rede das recomendações federais 

mais recentes sobre protocolo de atendimento e inclusão de estudantes ainda 

não laudados ao quadro de atendimento. A coordenadora do setor afirmou que 

os estudantes ainda não laudados são acompanhados pelos especialistas do 

setor, porém, o sistema informatizado do Estado de São Paulo aceita apenas o 

cadastramento dos estudantes que apresentam laudos. A apresentação 

prosseguiu com as profissionais da equipe inclusiva informando que aguardam a 

chegada de novos profissionais que integrarão o quadro possibilitando assim um 

atendimento de maior abrangência. Devido à extensão da pauta da reunião, o 

pleno deliberou discutir encaminhamentos e ações sobre todo o conteúdo 

apreciado na próxima reunião. A conselheira Paula Bueno deu continuidade a 

reunião apresentando um resumo da fase final da Conferência Nacional de 

Educação, que encontra-se, no presente momento, em processo de elaboração, 

com base no documento final produzido pela Conferência, do Projeto de Lei pelo 

Ministério da Educação que deve encaminhá-lo para discussão no Congresso 

assim que finalizado. O colegiado definiu ainda, manter as informações 

atualizadas sobre a Conferência na página do Conselho para acompanhamento 

dos demais interessados. Em continuidade, o colegiado foi informado pela 

presidente Paula Bueno da necessidade da eleição de dois conselheiros para 

compor o CACS-FUNDEB do município, na garantia da representatividade do 

Conselho Municipal de Educação, conforme regulamentação regimental do 
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CACS-FUNDEB .Os conselheiros Rodolfo Alves e Gabriel Duarte Valino Gliosci 

manifestaram interesse e, após eleição aberta, o pleno elegeu o conselheiro 

Gabriel Duarte como titular e o conselheiro Rodolfo Alves como suplente.  A 

reunião teve continuidade com o informe sobre a Consulta Pública já  encerrada 

sobre os Parâmetros Nacionais de Qualidade da Educação Infantil  e o 

acolhimento da denúncia apresentada ao Conselho Municipal de Educação 

sobre as condições da estrutura física da EMEF Maria Thereza de Souza Castro, 

no bairro Jetuba. A conselheira Carolinna Chiappini, também supervisora da 

unidade escolar, apresentou ao colegiado o conjunto de ações já realizadas na 

unidade envolvida na denúncia e, devido ao adiantado da hora, o pleno 

deliberou, por unanimidade, realizar reunião extraordinária na primeira semana 

do mês de março para dar continuidade aos assuntos não contemplados da 

pauta, bem como, definir ações sobre as temáticas já tratadas. Nada mais 

constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente desse colegiado, lavro a 

ata, que será, posteriormente, lida e assinada por todos os presentes. 

Caraguatatuba, 21 de fevereiro de 2024.  

 


